
VERBALE RIUNIONE COORDINAMENTO SCUOLA BRUINO 

lunedì 14 marzo 2022, 17.30 / 19.00 

 

Composizione: 26 componenti: 

Plesso Infanzia Volvera  2 genitori/1 insegnante /1 collaboratore ATA (presenti: 0+0+0) 

Plesso Infanzia San Rocco  1 genitore / 1 insegnante (presenti: 1sost+1) 

Plesso Primaria Cordero  1 genitore / 1 insegnante (presenti. 0+0) 

Plesso Primaria Alba Serena  3 genitori / 1 insegnante (presenti: 1+1) 

Plesso Primaria Marinella  1 genitore (presenti: 1) 

Plesso Secondaria Aldo Moro 3 genitori / 1 insegnante (presenti: 3+0) 

Dirigente Scolastico (presente) 

Collaboratrice Vicaria (presente) 

Presidente Consiglio d’Istituto (presente) 

Cooperativa Coesa   1 responsabile (presente) 

Plesso San Martino Vescovo  Presidente / 1 genitore (1+0) 

Sindaco (assente) 

Assessore alle Politiche Educative (presente) 

Consigliere Comunale delegato alle politiche dell’inclusione (presente) 

 

Presenti: 14 persone su 26 componenti, tutti in presenza. 

 

1) Il punto sulle iscrizioni. 

 

A conclusione dei termini di iscrizione, il Dirigente Scolastico riferisce i dati definitivi per 

plesso: 

 Scuola dell’infanzia: 38 iscritti complessivi per il plesso San Rocco (2 sezioni 

confermate); 97 iscritti complessivi per il plesso di via Volvera (si scenderà da 6 a 5 

sezioni). Per il plesso Volvera si dovranno redistribuire gli allievi già frequentanti la 

sesta sezione, tenendo conto dell’attuale abbinamento a coppie delle sezioni e con 

l’obiettivo di conservare il più possibile il rapporto con le insegnanti attuali (al netto 

delle 2 insegnanti soprannumerarie). 

 Scuola primaria: 58 iscritti su 61 residenti di 6 anni di età (precisamente 21 per il 

plesso di via Cordero, 21 per il plesso Alba Serena e 16 per il plesso Marinella). 3 

classi prime future (una per plesso) a fronte delle 4 quinte uscenti. Sono state richieste 

tutte e 3 le classi prime a tempo pieno, ma è molto probabile che a tempo pieno 



vengano riconosciute le prime di Alba Serena e Marinella, mentre la prima di via 

Cordero sarà a tempo normale. 

 Scuola secondaria: 88 iscrizioni (43 a tempo normale / 45 a tempo prolungato). Ci 

saranno 4 prime, 2 a tempo normale e 2 a tempo prolungato. 

Complessivamente il numero di studenti dell’Istituto Comprensivo scenderebbe a 715 (25 in 

meno dell’attuale anno scolastico).  

 

 Per la scuola dell’infanzia paritaria San Martino Vescovo si confermano le 2 sezioni con 40 

allievi e la sezione primavera con 5 allievi. Risultano così 4 allievi in meno rispetto all’attuale 

anno scolastico. 

Nella discussione sul punto, emerge la volontà, verso fine anno scolastico, di rivalutare (se 

esisteranno le condizioni di organico) la riduzione di 2 ore di didattica nel tempo normale 

della scuola primaria e l’organizzazione mensa, attualmente condizionata dalle restrizioni 

dettate dalla pandemia. 

 

2) Appalto assistenza educativa disabilità. 

 

È di prossima pubblicazione il bando per il nuovo appalto di assistenza educativa disabili. 

L’attuale appalto scade con la fine dell’anno scolastico in corso. 

 

3) Bandi di edilizia scolastica legati al PNRR. 

 

L’Amministrazione Comunale ha candidato due progetti entro la scadenza del 28 febbraio: la 

realizzazione di un nuovo locale da adibire (principalmente) a refettorio nel plesso di primaria 

Marinella, l’ampliamento del plesso San Rocco, anche nell’ottica di una rimodulazione degli 

spazi del plesso di via Volvera. 

 

4) Varie. 

Si dà lettura della lettera di un genitore del plesso di Alba Serena, in cui si propone di attivare 

percorsi di discussione e confronto sul tema del disagio socio-psicologico di adolescenti e 

adulti, attraverso l’intervento di professionisti. 

L’assessore informa della prossima attivazione della seconda edizione del progetto “Genitori 

Imperfetti Cercasi”, promosso dal Cidis e dai 6 Comuni, forti del successo in termini di 

partecipazione negli anni scorsi. Il tema sarebbe analogo. Ci sarà un incontro il 28 marzo e a 

quell’incontro verrà portata anche la lettera del genitore, per provare a coordinare le azioni. 

Il Presidente della Scuola dell’infanzia San Martino dà conto dell’avvio del progetto di 

inserimento di un bimbo ucraino, recentemente arrivato in Italia con la mamma. 

 


